

ヘルパー通信 2023 年 11 月号

前回からとても時間が空いてしまいましたが更新します。

今回の執筆者はアンビシャスケアセンターでは一番新しい常勤職員です。

【 非常勤から常勤職員に 】

私はアンビシャスケアセンターで 2022 年 11 月より常勤職員として勤務しています。それ以前は、老人ホームで 5 年勤務し、2008 年から日中は就労支援施設で支援員として、夜はアンビシャスケアセンターで非常勤ヘルパーとして 14 年程^{ダブル} Wワークをしてきました。

^{ダブル} Wワークを始めようと思ったのは、支援員の仕事には、介護の仕事がなかったものでせつかく老人ホームでやって来た事が出来なくなってしまうかも…と思い、少しだけでも介護の仕事が続けていけたら良いなと思ったからでした。

ケアセンターでの仕事は、週 1~2 回、2 時間~4 時間という働きたい希望の時間で働けたこと、日中の仕事とは職種が違う事で、気分転換にもなっていたこと、そしてどちらの仕事も利用者の方々に笑ってもらえたことで、長く続けることができたのだと思います。

就労支援施設での仕事を辞めることになり、これから仕事をどうしていこうかと考えていた時に、ケアセンターの方々に声をかけていただき常勤職員とし

て勤務することになり今に至ります。

50代での転職は知力、体力共に衰え、物覚えも悪くなり疲れもなかなか取れずあらゆる面で大変だと実感しています。それでも利用者の方々に少しでも笑ってもらえると、また頑張ろうと思えます。

そんな感じですが、これからも職員の方々、利用者の方々に何かとご迷惑をおかけする事があると思いますが、頑張りたいと思っておりますので、よろしくお願い致します。

(Y)

非常勤職員として長く働いてくれた方が常勤職員になり一年。

色々話せて頼りがいのある人で利用者からも慕われ頼もしい存在です。

未永く一緒に頑張りましょう！

次回は誰の登場かな？

お楽しみに～♪